

まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」



宇城市立三角小学校
学校だより 第16号
文責 校長 西村羊治
令和7年5月25日

立派でした！

PTA会長の熊井様はじめ各保護者の方のご協力

5月25日(日)運動会を開催しました。私は昨年、来賓として合志市立西合志中学校の体育大会を見に行きました。知っている生徒は私が務めていた西合志第一小学校の卒業生である1年生の生徒だけでした。仕事もたまっていたので、1~2時間見学したら早めに引き上げて仕事に行こうと思っていました。



1・2年生 ダンス



しかし、閉会式

どころか、昼過ぎの各団の解団式まで見学してしまいました。理由は、その400人以上の生徒が、ものすごかったのです。返事、あいさつ、話の聞き方、応援の態度、各競技に頑張るのはもちろんですが、負けても腐らない、お互いをたたえ合う、集団としてのなすべきことや心意

気に大きな好感が持てたのです。私はその中学生の魅力に惹かれてとうとう仕事をそちらのけで、生徒が頑張る体育大会に最後まで釘付けになってしまいました。

我が三角小学校の運動会ですが、上記のことがよみがえってきました。開閉式での返事・あいさつ・話の聞き方・みんながそろって声を出す場面、他学年の頑張りを精一杯応援する姿、各競技への取組はもちろんですが、一人一人の子どもたちが出せる力を振り絞って、それぞれの活動に立ち向かっている様子をたくさん見せてもらうこ

とができましたし、感じることができました。体育的行事である「心身の健全な発達や健康の保持増進などについての理解を深め、安全な行事や規律ある集団行動の体得、運動に親しむ態度の育成、責任感や連帯感の涵養、体力向上などに資するような活動を行うこと。」は、十分に達成できたと思います。138人の全児童・全職員・保護者・地域・来賓・行政などの方々に感謝です。今後も

子どもたちにとってのベストな環境を目指しながら、教育活動に邁進していきたいと再確認できる一日となりました。三角小の運動会に関わってくださったすべての方に感謝です。そして、138人の子どもたちへ、「ありがとうございました。」今後の学校生活も期待しております。皆さん、立派でした！そして、特に高学年である6年生、指導してくださる先生方の時に厳しい、時に優しい(?)叱咤激励に負けずに歯を食いしばって食らいつき、下学年のすばらしい手本となりました。それは間違ないです。校長である私が保証します。最高学年が良い手本を見せるとみんな安心してついていきます。6年生の頑張りに拍手を送りたいと思います。

本当にありがとうございました。
これからも三角小138人全員が、いろいろな経験を通して「当たり前のことときちんとやりながら、支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する人」に成長を重ねてくれることを期待しております。

3・4年生 ソーラン



5・6年生 集団演技



子どもたちにとってのベストな環境を目指しながら、教育活動に邁進していきたいと再確認できる一日となりました。三角小の運動会に関わってくださったすべての方に感謝です。そして、138人の子どもたちへ、「ありがとうございました。」今後の学校生活も期待しております。皆さん、立派でした！そして、特に高学年である6年生、指導してくださる先生方の時に厳しい、時に優しい(?)叱咤激励に負けずに歯を食いしばって食らいつき、下学年のすばらしい手本となりました。それは間違ないです。校長である私が保証します。最高学年が良い手本を見せるとみんな安心してついていきます。6年生の頑張りに拍手を送りたいと思います。



最後に全員でお礼のあいさつ